

digna de ser atendida por las inmensas ventajas que ofrece en su desarrollo: la clase Minera.

Consagrados casi desde que comenzó nuestra juventud, á los trabajos multiplicados y complexos de la profesion que nos ha honrado con su título, hemos podido palpar los recursos con que cuenta, los defectos en que abunda, las necesidades que la rodean, la proteccion que le falta; y hoy que por circunstancias particulares tenemos que alejarnos del teatro de sus operaciones prácticas, hemos creído deber aprovechar la oportunidad que se nos presenta, haciendo oír nuestra voz en el centro de nuestra sociedad, llamando su atencion sobre esas cuestiones, cuyo planteo ha surgido de la inaccesible profundidad de las excavaciones mineras, y en cuya solucion deben encontrarse los elementos más adecuados para explotar aquellos recursos, para corregir los otros defectos, para atender esas necesidades, para proporcionarle esta proteccion.

Nosotros venimos hoy á presentar, como en un cuadro, este conjunto en el mayor número posible de detalles; y llamar en nuestro auxilio para obtener un resultado, al poder con su influencia, al capital con sus recursos, al ingeniero con su ciencia, al economista con sus meditaciones, al industrial con sus necesidades, al hombre pensador con su consejo.

La asociacion de todos estos elementos tiene que producir resultados; y estos no pueden ménos que ser fructuosos, para el objeto en cuyo favor se encaminan.

Nuestra mision no es ni puede considerarse como puramente especulativa: en las cuestiones sometidas á nuestro estudio, buscaremos soluciones prácticas; y con tal motivo, procurando traer á la memoria las dificultades con que algunas veces hemos tropezado en los lugares lejanos de los centros de poblacion, en la práctica de ciertas operaciones, indicaremos los medios de vencerlas.

Para que la lectura de nuestro semanario sea fructuosa á los mineros puramente prácticos, extractaremos, en artículos conducentes y accesibles á todas las inteligencias, los métodos más adecuados y sencillos para la ejecucion de ciertas operaciones, la fabricacion y el reconocimiento de ciertos ingredient

paracion de ciertas sustancias; y cuando la claridad del asunto lo exija, amplificaremos las explicaciones intercalando figuras.

Todas las cuestiones económicas, legales y administrativas, tales como la amonedacion, exportacion, legislacion de minas, etc., etc., que estén más ó ménos relacionadas con el ramo de Minería, serán el objeto de nuestro estudio. Al emitir nuestras ideas, oírmos todas las observaciones que broten en contra de ellas; sostendremos las discusiones á que se nos invite, siempre que se nos haga una invitacion caballerosa y digna de la elevada mision que nos hemos impuesto, de la culta Sociedad para quien escribimos, y de nosotros mismos.

Las polémicas científicas, las prolongaremos cuanto sea necesario para esclarecer la verdad que en ellas debe buscarse: las puramente personales, no teniendo cabida en nuestro programa, no encontrarán un lugar en nuestras columnas.

Todos los datos que el minero necesite para emprender sus trabajos de exploracion, explotacion ó beneficio, procuraremos dárselos de la manera más práctica posible, pues nuestro objeto principal y nuestro deseo dominante tienden á prestar algun auxilio á una clase que tanto nos interesa y con la cual fraternizamos por simpatía, y estamos identificados por espíritu de cuerpo.

Aunque la mayor parte de nuestros escritos serán originales y adecuados á las circunstancias que rodeen los asuntos de que broten, publicaremos los trabajos antiguos, que sean un objeto de curiosidad científica, ó que merezcan ser conocidos por nuestros lectores, siempre que su publicacion sea conducente á nuestro propósito.

Para que nuestros lectores estén al corriente de los adelantos que diariamente se conquistan en el Extranjero, tenemos pedidas con anticipacion, y recibiremos con oportunidad, las publicaciones más adecuadas que periódicamente circulan en Europa, en los Estados Unidos y en las Repúblicas Sud-Americanas.

Nuestras columnas —ya lo hemos dicho en nuestro Prospecto y lo repetimos en nuestro programa— estarán siempre abiertas para honrarse con las luminosas producciones de los